



Congreso Tecnoneet-ciiee

28, 29 y 30 de septiembre de 2006, Murcia, España

Bajo el lema “Las tecnologías en la escuela inclusiva: nuevos escenarios, nuevas oportunidades”, el Congreso Tecnoneet-ciiee 2006 agrupa el 4º Congreso de Tecnología Educativa y Atención a la Diversidad (Tecnoneet) y el 6º Congreso Iberoamericano de Informática Educativa Especial (CIIEE). Comparte la filosofía del movimiento mundial *Sociedad Inclusiva*, que reconoce como principio básico la Declaración Universal de los Derechos Humanos y se adhiere a la postura no excluyente de los principios del Programa de Acción Mundial para las Personas con Discapacidad.

El 4º Congreso Tecnoneet se enmarca en el conjunto de iniciativas que la Consejería de Educación y Cultura de la Región de Murcia (España) viene desarrollando con el objetivo de garantizar la participación plena y en igualdad de condiciones, de todas las personas en la Sociedad del Conocimiento. Los congresos Tecnoneet son un foro de carácter bianual, donde se intercambian experiencias, metodologías y conocimientos sobre los avances tecnológicos y estrategias de intervención que en el ámbito de las tecnologías y las necesidades educativas especiales, se han generado en los últimos años.

El 6º Congreso Iberoamericano de Informática Educativa Especial (CIIEE) se inscribe en una serie de congresos realizados en varias ciudades de América y España: Neuquen (Argentina, 1998), Córdoba (España, 2000), Fortaleza (Brasil, 2002), Madrid (España, 2003) y Montevideo (Uruguay, 2005). Estos congresos nacieron con el propósito de potenciar al máximo los recursos personales y tecnológicos de las personas con discapacidad para disminuir la brecha digital y evitar la exclusión educativa, social y laboral a las que habitualmente se ven expuestas.

También podrá seguirse en modalidad virtual, a través de la cual se podrá acceder a todas las ponencias y mesas redondas mediante video por Internet y en tiempo real. Las grabaciones en video de las comunicaciones y talleres estarán disponibles en Internet a partir del día siguiente de su realización.

En el sitio web del Congreso Virtual también estarán disponibles todas las comunicaciones en formato texto. Todo el material que se genere durante el Congreso (videos y textos), estarán expuestos en la web del Congreso Virtual hasta un mes después de la finalización del mismo.

En la página web del Congreso Virtual (<http://virtual.tecnoneet.org>) estarán los enlaces e instrucciones para ver los videos del Congreso.

Se pondrá en marcha un foro de discusión donde todos los congresistas podrán plantear preguntas relacionadas con las áreas temáticas del Congreso.

Para mayor información sobre los objetivos y áreas temáticas del Congreso, consúltese la página: <http://congreso.tecnoneet.org>

VII Congreso Latinoamericano de Educación Intercultural Bilingüe

1 al 4 de octubre de 2006, Cochabamba, Bolivia

Desde 1995 que se llevó a cabo el 1^{er} Congreso Latinoamericano de Educación Intercultural Bilingüe, la educación intercultural bilingüe ha tenido en el continente mejor suerte que en décadas anteriores, cuando sólo se hablaba de proyectos, a menudo experimentales, desde los cuales se intentaba responder a las necesidades de aprendizaje diferenciadas de los educandos indígenas. Hoy es parte constitutiva de la oferta educativa estatal en casi todos los países de la región y, si bien persisten todavía algunos contextos en los cuales esta nueva forma de educación es todavía atendida desde una lógica de proyectos de duración limitada, también es cierto que el espectro de la educación intercultural bilingüe tiene hoy alcance continental.

El lema de este VII Congreso es: “¿Dónde y cómo estamos y hacia dónde vamos con la educación intercultural bilingüe en América Latina?” La convocatoria cuenta con el auspicio del Ministerio de Educación de Bolivia; el comité organizador está conformado por representantes de organizaciones indígenas, del Ministerio y de la cooperación internacional.

Otras organizaciones patrocinadoras son: el Programa de Formación en Educación Intercultural Bilingüe para los Países Andinos; la organización de cooperación internacional alemana para el desarrollo sustentable (GTZ: www.gtz.de/en/) y el Fondo para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas de América Latina y el Caribe (organismo multilateral de cooperación internacional especializado en promover el autodesarrollo y el reconocimiento de los derechos de los pueblos indígenas).

Para mayor información consultar la página del Congreso <http://viieib.proieibandes.org/> O escribir a: viicongresoieib@proieibandes.org

Primer Congreso Internacional sobre Paz, Desarrollo y Democracia

11 a 13 de octubre de 2006, Toluca, México

La Universidad Autónoma del Estado de México, a través de la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública y el cuerpo académico Estudios Interdisciplinarios sobre Desarrollo, Democracia, Paz y Mundos de Vida, la Universitat Jaume I de Castellón, a través de la Cátedra UNESCO de Filosofía para la Paz, la Universitat d'Alacant, el Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social del Estado de México, el Instituto Electoral del Estado de México, el Instituto de Administración Pública del Estado de México, el Instituto de Estudios Legislativos del Estado de México, la Dirección General de Información y Desarrollo Político del Gobierno del Estado de México y la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de México convocan a investigadores sociales, estudiantes, periodistas y a todos aquellos interesados en el análisis y la difusión de los problemas político-sociales a participar en el I Congreso Internacional Sobre Paz, Democracia y Desarrollo que se celebrará en la ciudad de Toluca, Estado de México, con el objeto de propiciar la investigación, el análisis, la discusión y la difusión de diferentes puntos de vista sobre temas relacionados con la cultura de paz, la violencia, el desarrollo y la democracia.

Las mesas temáticas del Congreso serán: Derechos humanos, Democracia y paz, Comunicación, Educación y cultura de paz, Ciudadanía, Violencia y desarrollo, Género, Migración, y Grupos vulnerables. La participación podrá ser bajo las modalidades de asistente o ponente.

Para mayor información sobre las fechas de inscripción y registro de ponencias comunicarse al correo electrónico:

congresopaz@politicas.uaemex.mx

